

# *Roberto León Richards élu à la présidence du Comité Olympique Cubain*

---



La Havane, 2 oct. (RHC).- Roberto León Richards a été élu ce lundi à la présidence du Comité Olympique Cubain.

L'assemblée ordinaire qui a élu au vote secret et direct l'ex-gymnaste à la direction du Comité Olympique Cubain a décidé d'octroyer le titre de président d'honneur à vie au président sortant, José Ramón Fernández, âgé de 95 ans.

Au moment de son élection, Roberto León Richards était le président de la Fédération cubaine de Gymnastique artistique.

L'assemblée a ratifié Alberto Juantorena et José Manuel Peláez à leur poste de vice-présidents .

Des athlètes à l'actif dont Mijaín López, plusieurs fois champion du monde de lutte gréco-romaine et Leuris Pupo, l'un des meilleurs tireurs cubains et d'autres à la retraite dont Yipsy Moreno, ex-championne du monde du lancer du marteau, font depuis ce lundi partie du comité exécutif du Comité Olympique Cubain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/172919-roberto-leon-richards-elu-a-la-presidence-du-comite-olympique-cubain>



**Radio Habana Cuba**